

令和6年度
下野市立
国分寺小学校
第3学年便り
12月号

SUN



冬休みに向けてまとめをしましょう！



日に日に寒さが厳しくなり、冬の訪れを感じます。乾燥もしやすく、風邪やインフルエンザにかかりやすくなる季節です。子どもたちには、引き続き手洗いの励行を呼び掛け、自分の体や健康な生活に気を配りながら過ごさせたいと思います。ご家庭でも、体調管理に気を付けて生活していただけますよう、ご協力をお願いいたします。

今月は、後期前半のまとめの月です。学習や生活について、子どもたちの頑張りや成長を自分自身で確かめさせ、冬休み明け、そして4年生へとつなげていきたいと思ひます。子どもたちが気持ちよく冬休みを迎えられるよう、担任一同協力して支援していきたいと思ひます。



12月の予定



月	火	水	木	金
2 5時間授業	3	4 ロング昼休み	5 読み聞かせ 家庭学習協調週間 (~8(日)まで)	6
9 5時間授業 校内読書週間	10	11 芸術鑑賞会 ロング昼休み	12 SC 小野先生来校	13 ふれあい祭り 感謝の会 5時間授業
16 5時間授業 □座振替① 清掃強化週間	17	18 ロング昼休み	19	20 大掃除 ワックス掛け
23 5時間授業	24	25 全校集会 ロング昼休み □座振替②	26 冬休み	27
30 冬休み	31			

○帰宅時刻について

日没が早くなってきました。冬の時期(11月~3月)は、16時30分には帰宅するよう、学校では指導しています。ご家庭でもお声掛けをお願いいたします。



学習の予定



国語	三年とうげ
社会	くらしを守る ① 火事からまちを守る
算数	重さをはかって表そう 分数を使った 大きさの表し方を調べよう
理科	電気で明かりをつけよう
音楽	いろいろな音のひびきを感じ取ろう
図工	トントン釘打ち コンコンビー玉
体育	マット運動 体づくり運動 幅跳び

国小っ子のめあて

☆思いやりをもって生活しよう

○友達には「くん・さん」をつけてよぼう。

○小さな親切をしよう。



お知らせとお願い



○冬の体調管理について

だんだんと寒くなり、体調管理が難しい季節となってきました。手袋や、マフラーなど暖かい格好で登下校できるようお声がけいただけたらと思います(耳当ては、危険防止のために使用を控えてください)。また、インフルエンザなど感染症の予防の意味から、毎朝のLEBERの健康状態の登録をお願いします。水筒も引き続き持たせてください。学校でも手洗い・消毒の徹底など、病気の予防に努めたいと思いますので、ご家庭でも健康管理をよろしくお願いいたします。

○ 学習の様子

11月28日(木)に、校外学習で石橋地区消防組合に行きました。消防士の方々から教えていただいたことや、見学して感じたことを、ワークシートいっぱいに書き留めていました。元気に挨拶をする姿や、話を聞く態度が大変立派で、子どもたちの成長を感じることができる校外学習になりました。社会の学習にてまとめを行い、より学習が深まるように指導していきたいと思います。



いのちの輝き

11/6~8に運動会が行われました。3日間の運動会となりましたが、子どもたちはどの日も元気に競技を行ったり、応援をしたりすることができました。ダンスは、ライラックを踊りました。毎日一生懸命練習した成果を発揮し、本番でははつらつとした、明るいダンスを踊ることができました。ご家庭でも練習していただきありがとうございました。

